

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

À Lyon, le 12 novembre 2024

**Convention Métropolitaine pour le Climat (session n°3)
Prolonger la réflexion et rencontrer les acteurs de terrain**

Les 15 et 16 novembre 2024, la 3ème session de la Convention Métropolitaine pour le Climat se tiendra dans divers sites de la Métropole de Lyon. Après une deuxième session dédiée à des échanges approfondis sur les impacts de la chaleur et la mise en lumière des inégalités de situation et de vécu au sein de la population, cette nouvelle session s'attachera à poursuivre les travaux autour de l'adaptation aux changements climatiques par la rencontre d'acteurs de terrain.

PROGRAMME DE LA SESSION N°3

- **Vendredi 15 novembre : réflexion collective** pour préparer les visites du lendemain, avec sélection des questions à poser aux acteurs territoriaux.
- **Samedi 16 novembre : visites de terrain** animées par des acteurs locaux, suivies d'échanges et d'animations en salle, également avec d'autres intervenants.

Objectif : identifier, à travers les axes « lieux de vie », « solidarités » et « activités », les problématiques territoriales liées aux périodes de forte chaleur, les solutions mises en place, ainsi que les contraintes associées. En adoptant le rôle d'enquêteurs, les habitants analyseront la situation des acteurs locaux et remettront en question leur propre rôle dans les dynamiques de gestion des canicules.



RETOUR SUR SESSION N°2

Les 11 et 12 octobre derniers, la deuxième session de la Convention Métropolitaine pour le Climat a réuni les participants à l'hôtel de la Métropole de Lyon, marquant une étape clé dans la réflexion collective sur l'adaptation aux vagues de chaleur croissantes. Cette session a approfondi l'analyse des impacts spécifiques de la chaleur sur le territoire métropolitain, notamment la qualité de l'air, l'eau, la biodiversité, et la santé.

Les travaux ont débuté par des présentations des services de la Métropole, mettant en lumière les vulnérabilités locales et les inégalités socio-environnementales. Des témoignages d'habitants et des recherches universitaires ont enrichi la discussion, soulignant la diversité des vécus face aux épisodes de forte chaleur.

Les participants ont également exploré des scénarios prospectifs pour l'année 2054 à travers des ateliers créatifs, révélant des visions variées de l'adaptation future et initiant un débat sur les rôles respectifs de l'entraide, de la technologie et des pouvoirs publics.

La session a été ponctuée par **le partage d'une expérience inspirante de l'Assemblée des Usagers de l'Eau**, démontrant l'impact positif de la participation citoyenne. Les échanges ont abouti avec la création de trois groupes thématiques — « Activités », « Lieux de vie », « Solidarités » —, qui travailleront sur des questions prioritaires en prévision de la troisième session.

Retrouvez le récit complet de cette deuxième session [ici](#)

VOUS SOUHAITEZ ASSISTER A UNE SESSION DE LA CONVENTION METROPOLITAINE POUR LE CLIMAT ? L'ACCREDITATION EST OBLIGATOIRE

L'accès aux travaux est réservé aux personnes accréditées.

Merci de bien vouloir faire parvenir votre demande à Marion Morel : marion.morel@grandlyon.com.



www.jeparticipe.grandlyon.com

Retrouvez l'ensemble des informations sur la Convention Métropolitaine pour le Climat sur le site www.jeparticipe.grandlyon.com. Les interventions, comptes-rendus des sessions et extraits vidéos y sont publiés après chaque session.

Retrouvez le dossier de presse de la Convention Métropolitaine pour le Climat [ICI](#).